

## 第2回出張展示実施報告書

件名：自転車文化センター出張展示「Bicycle Gallery in Ginza」実施報告

実施期間：令和7年11月24日(月・祝)～11月30日(日)11:00～18:50

11月24日(月・祝)13:00～18:50 11月25日(火)～29日(土)11:00～18:50

11月30日(日)11:00～12:50

実施場所：銀座ギャラリー アートハウス 東京都中央区銀座 4-4-5

主催：一般財団法人日本自転車普及協会 自転車文化センター

来場者数：349名 入場料：無料

### 目的

本展示は、自転車文化センターが所蔵する歴史的資料の魅力を広く紹介し、自転車文化への理解促進を図ることを目的として、都心部である銀座にて実施したものである。

自転車が誕生してから約200年の歴史の中で育まれてきたデザインや技術、文化的価値を、クラシック車および19世紀の貴重な自転車の宣伝ポスター資料を通じて紹介した。

自転車に親しみのある来場者のみならず、通りがかりの方や観光客、SNSを見て来場された方など、新たな来街者層に向けたアウトリーチとして位置づけ、自転車の歴史的・文化的魅力を身近に感じていただく機会とした。

### 開催報告

会期中は延べ349名の方にご来場いただいた。自転車愛好家や自転車文化センター会員のほか、銀座の立地から通行中に立ち寄った方、SNSをきっかけに来場された方、さらに海外からの来訪者も見受けられ、多様な層にご来場いただいた。特に、1890年代の自転車宣伝ポスター原画は数年ぶりの公開となり、大変貴重な資料として高い注目を集めた。来場者からは「歴史の深さがよく分かる」「デザインが美しい」「知らなかつた世界を知ることができた」などの声が寄せられ、本展示の目玉として好評を得た。

また、本展示をきっかけに目黒の自転車文化センターへの関心を持つ方も多く、各年代の自転車実車展示や関連資料をご案内することで、センターの活動周知にもつながった。

銀座という日本の中心地での開催により、自転車の歴史と文化の魅力をより幅広い層に届けることができた展示となつた。2025年度の出張展示は、新中野と銀座の2会場で実施し大変多くの方に自転車文化センターの取り組みをご紹介する機会となつた。

銀座にお越しいただいたご来場の皆さまからは、「別の自転車も展示してほしい」「定期的に開催してほしい」といったお声もいただき、皆さまが自転車に強い関心をお持ちであることを改めて実感しました。

今後も自転車文化センターでは、自転車の魅力と安全利用の大切さを広くお伝えするため、地域の皆さんとともに展示や情報発信を行ってまいります。

【展示の様子は以下をご確認ください。】



この事業は、競輪の補助を受けて実施いたしました。  
<https://jka-cycle.jp>